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県
道
矢
野
安
浦
線
は
、

黒
瀬
ト
ン
ネ
ル
ま
で
改
修

拡
張
が
決
ま
り
、
町
西

部
は
順
調
に
進
ん
で
い
る

が
、
東
部
方
面
は
何
も
見

え
て
い
な
い
。

　
三
村
町
長
は
前
平
本

町
政
を
承
継
し
て
の
町
長

で
あ
り
、
そ
の
遺
志
で

あ
っ
た
東
部
新
宮
方
面
へ

の
道
路
行
政
を
進
行
さ
せ

て
い
た
だ
き
た
い
。

　
戸
別
所
得
補
償
制
度

が
、
本
年
度
か
ら
モ
デ
ル

事
業
と
し
て
始
ま
る
。
進

捗
状
況
、
問
題
点
は
。

　
明
治
22
年
及
び
23
年
の

議
会
議
事
録
を
見
る
と
、

個
人
へ
の
登
記
で
は
な

く
、
迫
へ
の
水
利
問
題
の

登
記
と
思
え
る
。
受
迫
に

は
人
格
も
な
く
住
所
が
無

い
の
で
、
熊
野
町
の
所
有

と
し
て
更
正
登
記
が
で
き

る
。
町
は
こ
の
土
地
を
誰

の
所
有
と
考
え
て
い
る
の

か
。
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Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　町（東部地区）の道路行政について

　　農業の戸別所得補償制度について

　　受迫共有地について

Ａ

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

Ｑ

　　　県道瀬野呉線バイパスを構想している（三村町長）

　　　関係機関等と協議しスムーズに実施したい（三村町長）

　　　受迫についての考え方を今後も整理していきたい（三村町長）

南田議員

佛圓議員

南田議員

黒瀬トンネル付近の工事（萩原地区）
　
県
道
瀬
野
呉
線
は
、
朝

夕
の
通
行
量
が
増
大
し
て

い
る
。
北
部
農
道
を
新

宮
か
阿
戸
に
近
い
方
ま
で

延
長
で
き
な
い
か
。ま
た
、

出
来
庭
か
ら
平
谷
ま
で
延

長
す
る
計
画
は
な
い
か
。

　
ワ
ク
チ
ン
接
種
が
、
子

宮
頸
が
ん
に
効
果
が
あ
る

た
め
、
町
で
も
取
り
組
ん

で
い
た
だ
き
た
い
と
思
う

が
ど
う
か
。

　
ペ
ッ
ト
を
飼
う
人
が
急

増
し
て
い
る
が
、
虐
待
や

放
棄
が
後
を
絶
た
な
い
。

人
と
ペ
ッ
ト
が
共
生
で
き

る
「
ペ
ッ
ト
先
進
町
」
を

目
指
し
て
も
ら
い
た
い
。

Ｑ

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　北部農道の延長について

　　子宮頸がんのワクチンを公費で投与

　　「ペット先進町」を目指して

Ａ

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

Ｑ

　　　ルートや用地確保などで課題がある（上馬場建設部長）

　　　国・県等の取り組みの状況などを踏まえ
検討していきたい（宗條健康課長）

　　　動物愛護の集いを計画している（広田生活環境課長）

民 生 部 門

福垣内議員

山野議員

藤河議員


